
erste Ergebnisse - Aussaat AG Samen 2010

Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 2. April 2011, 00:04

Hallo Ann-Kathrin,

hast du einen Turbo bei deinen Sämlingen eingebaut, die wachsen ja wie verrückt. Die ich 
heuer gesäet habe, sind noch nicht so gross. 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/862-erste-ergebnisse-aussaat-ag-samen-
2010/&postID=8020#post8020
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